



Fiche créée le : 2008-02-19

**Raymond BERTHEL**

IMPRIMER

**Père : Démétrius BERTHEL**

**Mère : Yvonne Théoret**

Décès le : 2008-02-19

Parution : 2008-02-22

Conjoint(e) : Judith Legeault

Paru dans : *Cyberpresse - Le Droit, Ottawa, ON*

LA FAMILLE BERTHEL a le regret de vous annoncer le décès de M. RAYMOND BERTHEL de Gatineau, décédé le mardi 19 février 2008, à l'âge de 84 ans. Il était l'époux bien-aimé de feu Judith Legeault, le fils de feu Démétrius Berthel et de feu Yvonne Théoret. Il laisse ses enfants: Diane (Yves Verner), Ginette, Micheline (Robert McElligott) et Andrée (Garry Peddle). Il était le grand-papa de Matthieu, Maude, Alix, Blaise, Jade et Brigitte. Il fut prédécédé par 1 soeur et 1 frère: Rollande et Jean-Paul (Jacqueline Quarterman). Il laisse 1 belle-soeur, Madeleine Babin; ses 4 filles: Jerry Jones, Vicky Assad, Maude et Blaise Verner. Il laisse également plusieurs neveux, nièces et de nombreux ami(e)s. Un remerciement spécial à l'équipe de soins à domicile ainsi que le 4e et le 2e étage de l'hôpital de Buckingham, spécialement Atif et Djamel, pour les excellents soins prodigués à notre père. Un service religieux aura lieu le lundi 25 février 2008 à 11h, en l'église St-Grégoire-de-Nazianze, Buckingham. Heures de visites à la MAISON FUNÉRAIRE BRUNET, 115 MacLaren Est, Gatineau, Qué., dimanche de 19h à 21h et lundi à compter de 9h. Pour

ceux qui le désirent, des dons à la Société canadienne du cancer ou à l'hôpital de Buckingham seraient grandement appréciés. (Formulaires de dons seront disponibles sur place). Pour de plus amples renseignements, veuillez composer le (819)986-3426 ou visitez le [www.avisdedeces.ca](http://www.avisdedeces.ca) Paru le 2008/02/22 dans Le Droit

BERTHEL, Mr. Raymond Of Gatineau, passed away on Tuesday, February 19, 2008, at the age of 84 years. He was the beloved husband of the late Judith Legeault, the son of the late Demetrius Berthel and the late Yvonne Theoret. Dear father of: Diane (Yves Verner), Ginette, Micheline (Robert McElligott) and Andree (Garry Peddle). Grandfather of; Matthieu, Maude, Alix, Blaise, Jade and Brigitte. Predeceased by 1 sister and 1 brother, Rollande and Jean-Paul (Jacqueline Quarterman). Equally survived by his sister-in-law Madeleine Babin and his 4 godchildren: Jerry Jones, Vicky Assad, Maude and Blaise Verner. He also leaves nephews, nieces and many wonderful friends. Special thanks to Atif and Djamel, both very dear to him and the family and truly grateful to the Buckingham Hospital staff on the 4th and 2nd

floors for their undivided attention and care of our father. Visiting hours are Sunday, February 24 from 7 pm to 9 pm and Monday from 9 am at Brunet Funeral Home, 115 Maclaren Est, Gatineau (formerly Buckingham) followed by a Church service at 11:00 a.m. at St-Gregoire de Naziance located steps from the funeral home. For those who wish, donations may be made to the Canadian Cancer Society or to the Buckingham Hospital. Forms will be available at the funeral home. Should you require further information please call (819 986-3426) or visit [www.avisdedeces.ca](http://www.avisdedeces.ca)  
Published in the Ottawa Citizen from 2/22/2008 - 2/23/2008